

## Nachwuchs-Handballerinnen tragen sich in Blombergs Goldenes Buch ein



**Ein Aushängeschild der Nekkenstadt:** Die weibliche B-Jugend der HSG Blomberg-Lippe ist – wie berichtet – Deutscher Vizemeister geworden. Zum Dank wurden die Mädels von Bürgermeister Klaus Geise ins Rathaus eingeladen. Höhepunkt war am Montagabend der Eintrag ins Goldene Buch der Stadt. Auch auf dem eher ungewohnten Parkett des Rathaussaales zeigten sich die jungen Damen selbstbewusst. Lia Diekmann hatte sich auf den Platz des Bürgermeisters gesetzt. Und Spielführerin Kaya Ziegenbein erinnerte sich an das überraschende

gnde Gefühl, wenn vor dem Finale die Nationalhymne gespielt wird: „Nach dem Erlebnis Final-Four möchte man da immer wieder hin.“ „Das ist schon ganz großes Kino“, lobte Geise die Handballerinnen, den Betreuerstab sowie das persönliche Umfeld der Spielerinnen. Physiotherapeut Frank Ziegenbein, Vater von Spielführerin Kaya Ziegenbein, zeigte sich ebenfalls begeistert von der Konstellation von Spielerinnen, Betreuern und Eltern, die er so noch nicht erlebt habe. Trainer Björn Piontek ist schon jetzt von der Vorfreude auf

die neue Serie erfüllt: „Dann greifen wir wieder an“, versprach er. Unser Bild: HSG-Spielführerin Kaya Ziegenbein hat Platz genommen. Ihr über die Schulter schauen (von links) Zelpha Puls, Lia Diekmann, Saskia König, Lisa Picherer, Leonie Trachte, Celina Männich, Bürgermeister Klaus Geise, Gina Brinkmann, Kim-Lara Haudrup, Leonie Oehme, Nele Franz, Co-Trainer Lasse Bracksiek, Trainer Björn Piontek, Laura-Ann Siepert, Physiotherapeut Frank Ziegenbein und Aaricia Smits. (aga)

FOTO: GALLISCH